

はばたけ! 大治っ子!

大治読書の日 11月4日・5日

教育委員会では平成28年から、11月第1土・日曜を「大治読書の日」と定めています。

大人も子どもも、この日を中心に本を読む日をつくり、本と共に心豊かなライフスタイルを目指しましょう。

家庭学習強化週間 11月15日～21日

今年度第2回目の「家庭学習強化週間」を実施します。

家庭での学習を習慣づけることにより基礎学力を充実させ、これからの中学生たちに求められる幅広い学力の定着を目指しましょう。

一人一人が
輝いた!

大治中学校祭!

9月19・20日に行われた大治中学校「学校祭」のテーマは「笑輪繚乱(しようりりょうらん)」。一生懸命に準備や練習を重ね、たくさんの生徒の笑顔が咲き乱れる2日間となりました。



文化祭

クラス合唱は歌詞をかみしめるように歌う表現力で聴く人の心を揺さぶり感動を与えました。文芸部による演劇、ダンス、ギター、有志吹奏楽部、大治太鼓など、個性輝く発表の数々も披露されました。



体育祭

「一秒でも早く、一回でも多く！」生徒代表の宣誓の言葉に熱い思いが込められていました。演技では息を合わせ、気持ちを一つに。女子はかわいらしさを、男子はたくましさを全身で表現しました。会場は保護者の皆さんの大好きな拍手に包まれていました。

大治中学校の生徒は、学校祭を通じて着実に成長し、次への目標に向かって、誰もが輝いています！

